



PARA UNIVERSIDADES PÚBLICAS

EXIGEN MÁS RECURSOS ECONÓMICOS

Cientos de integrantes del Sindicato de Trabajadores de la UNAM realizaron un mitin al exterior de la Cámara de Diputados para exigir mayores recursos económicos para las universidades públicas. Por un error, el Paquete Económico 2025 presentado el 15 de noviembre le asignó a la máxima casa de estudios 45 mil 58 millones de pesos, 14% menos en términos reales respecto del año en curso. Sin embargo, la Presidenta aclaró que se ajustará esa cifra para que la institución reciba 3.5% más recursos para el próximo año.

— De la Redacción